



Rotary Rando Association

Association des Rotariens Randonneurs en Haute Montagne

Cher(ère)s Collègues Rotarien(ne)s,

Nombreux sont les rotariennes et rotariens attirés par la montagne, voire par la haute montagne. Rejoindre une cabane, atteindre un sommet, randonner à ski ou à pied sont des activités que nos membres pratiquent et affectionnent. C'est sur la base de ce constat et dans le but d'intensifier le mouvement rotarien en dehors de ses activités « traditionnelles » qu'est née, en 2016, l'Association Rotary Rando.

Associer les beautés de la montagne et l'esprit du mouvement Rotary : c'est ce que nous proposons à nos membres au travers de deux ou trois excursions annuelles dans les Alpes, les Préalpes ou le Jura.

Forte d'une trentaine de membres provenant des quatre coins du district 1990, l'Association Rotary Rando a déjà cinq sorties à son actif : Hospice du Grand-St-Bernard en avril 2016, le Tour des Gastlosen en septembre 2016, le Pic Chaussy en janvier 2017, la Cabane Brunet en mars 2017 et le Creux du Van en août 2017. Notre prochaine sortie aura lieu à ski, le 3 février 2018, dans les Préalpes fribourgeoises.

Les signataires de ce courrier sont les membres de notre comité. Dans l'attente de la mise en ligne du site internet Rotary Rando, ils renseigneront volontiers les rotariennes et rotariens intéressés par nos activités. N'hésitez pas à nous contacter : rotary.rando@gmail.com

En vous remerciant, Cher Président, Chère Présidente, de partager ces informations avec les membres de votre club, nous vous transmettons nos meilleures salutations rotariennes.



Monique Bruegger (Présidente), Daniel Andrey (RC Romont), Jürg Hosner (RC Boudry-La Béroche) et Vincent Vouilloz (RC Fribourg Cité)





